

FLORILEGE DES REMARQUES SUR LE FILM

Jamais nous n'avons eu une unanimité comme cela

***_**_**_**_*

Petite restitution de la 1ère séance scolaire de l'avant-première Louise Violet à l'ALTICINE de Montargis. Hier matin, 250 élèves de 15 à 17 ans et professeurs de 6 établissements scolaires de Montargis ont vu le film, dans un silence total pendant la projection jusqu'à la remise de l'éclairage.



A la sortie, spontanément, que ce soit les professeurs ou les élèves dans leur grande majorité, ont apprécié le film tant pour la qualité des images, du scénario, des acteurs ainsi que la vie de la femme au 19ème siècle.

Les professeurs m'ont remercié de la qualité du contenu du dossier pédagogique reçu, leurs permettant de travailler avec les élèves.

A la sortie de la séance, pendant que la salle se vidait, 2 jeunes filles sont venues me demander comment faire pour participer à EET et les actions du Rotary. Le film promotionnel est bien un facteur d'intérêt pour une jeunesse qui veut s'investir.

Bravo à l'équipe du film et à ceux qui l'ont choisi.

En pièce jointe une photo de cette première.

Séance public le vendredi 15 mars et 2ème séance scolaire le 20 mars.

Amitiés

Patrick LAFORÊT

Rotary District 1720

Délégué d'Espoir En Tête

*_*_*_*_*_*_*_*_*_*

Chères amies Rotariennes, chers amis Rotariens

Nous avons ouvert la Saison 18 le 8 au soir avec la première séance d'Espoir en tête à Thonon-les-Bains (Haute-Savoie).

Je voudrais vous faire part de nos impressions.

C'était une soirée très réussie.

Nous avons fait 282 entrées, soit 40 de plus que l'année dernière.

Le film est excellent. C'est du grand cinéma.

Il a été très apprécié.

Il est touchant et extrêmement bien joué, sensible et plein de convictions.

Le tout sur fond de l'histoire de France.

Nous avons plusieurs Prof. de la fonction publique dans la salle qui l'ont trouvé beau, nous disant qu'il colle vraiment à la réalité du métier de professeur des écoles.

Et en plus c'était le 8 mars, un très bel hommage à la journée de la femme.

Faites votre possible pour faire venir les gens pour le voir, en plus de participer à la collecte de fonds d'Espoir en tête pour la recherche sur le cerveau.

Nous avons une mini-conférence extrêmement intéressante par un médecin psychiatre sur la santé mentale et nous avons fini par le buffet de l'amitié où nous étions 200.

En tant que déléguée district 1780, je suis vraiment très heureuse de cette soirée d'Espoir en tête.

Merci pour cette belle action nationale.

Je vous souhaite une magnifique Saison 18.

Amitiés rotariennes,

Marie-Elisabeth Camus-Cadot,

Rotary club Evian-Thonon

Déléguée District 1780

*_*_*_*_*_*_*_*_*_*

← Examiner les publications et les identificati...



Auvergne-Rhône-Alpes Cinéma

30 min · 🌐

🎬 LOUISE VIOLET, le nouveau film d'Éric Besnard tourné en Haute-Loire, est actuellement présenté en avant-première partout dans la région pour soutenir l'opération du Rotary Club pour l'association [Espoir en tête](#).

📍 Hier, la projection a eu lieu au [Family Cinéma](#) à St-Just-St-Rambert (42) en présence de techniciens et comédiens régionaux du film :

- Marie-Christine Duchalet, Marie Aubert et Pierre Gabrey, chargés de casting
- Ernest Mourier et deux autres enfants comédiens

Toutes les séances en région jusqu'au 24 mars 📌

<https://www.auvergnerhonealpes-cinema.fr/avant-premieres-en-region-de-louise-violet-x-rotary-club-en-faveur-de-la-recherche-sur-le-cerveau/>



👍 1



**_*_*_*_*_*_*

Retour du club de Beausoleil : un film très apprécié, fort bien joué et d'actualité. On a apprécié une fois encore le choix pertinent des films de l'action Espoir en Tête.

*_*_*_*_*_*_*_*

Un excellent film, en avant-première. Nous avons la chance, à Saint-Étienne, d'avoir pour cette même soirée une conférence d'un historien de la Haute-Loire, qui a écrit de très bons articles sur les écoles altiligériennes sous la IIIe République. Totalement dans le sujet !

Bonsoir André

Nous avons visionné notre film dimanche à 16h. Tout s'est bien passé et nous avons eu une bonne collaboration Avec l'équipe du cinéma.

Le film a été très apprécié (il y a eu des applaudissements en fin de projection). Tous ceux avec qui j'ai échangé étaient dithyrambiques !

15:47

62

Veronique Barbier 16 h · 🌐

Les plus pertinents ▾

Voir les commentaires précédents...



Christine Grenier



16 h J'aime Répondre

2 👍



Maguy Falempin Leroy
Très beau film. J'ai beaucoup aimé.

16 h J'aime Répondre

3 👍



Axelle Pdn
C'était superbe 🌟🙏

16 h J'aime Répondre

2 👍❤️



Alexandra Tancre
Très belle soirée !!! 😄😄😄😄😄

16 h J'aime Répondre

4 👍❤️



Céline Krokos-Deback
Très bon film, très belle soirée et surtout pour une très belle cause !

7 h J'aime Répondre

2 ❤️



Valentine Bourgeois
Merci au Rotary de nous offrir ce privilège de bénéficier d'une avant première pour ce beau moment de cinéma au profit d'une noble cause



Commenter en tant que Esp... 🗨️ GIF 😊

**_*_*_*_*_*_*_*_*

Merci pour ce bon choix pour Espoir en Tête, mais aussi transmets mes félicitations à celui qui a assuré la présentation filmée du projet, réalisation claire et rythmée !

Amitiés rotariennes
Yves Didier Gotteland

Perpignan Agly

**_*_*_*_*_*_*_*_*

Première séance à Thonon

Spectateurs ravis ont trouvé que c'était un excellent film plusieurs professeurs des écoles sans la salles ont dit excellent ils ont dit que cela collait vraiment a la réalité du métier et à l'histoire de France
Alors déplacez-vous en nombre vous verrez un bon film et participerez à la recherche sur le cerveau

*_*_*_*_*_*_*_*_

Très belle réussite avec la projection de Louise VIOLET, film qui a enthousiasmé le public.
Françoise Cerna

**_*_*_*_*_*_*_

Projection cet après-midi au Cinéma Le Sélect de Granville, en avant-première nationale, du film « Louise Violet », avec Alexandra Lamy.

Ce film est formidable avec des images de grande beauté d'un petit village de montagne en Auvergne. Alexandra Lamy, institutrice au passé douloureux, débarque dans un village en 1889 pour y ouvrir l'école laïque, gratuite et obligatoire, dans un monde qui ne l'attend pas, c'est le moins que l'on puisse dire.

Pour ceux qui ne sont pas venus, il faudra attendre le 5 novembre prochain...

**_*_*_*_*_*_*_

Pour le RC Avallon : 2 séances

14h00 : 217 de 3 Collèges en ATTENTE des commentaires

20h00 : 208 personnes

Total de CM vendues + de 700.

Très bonne soirée pour l'ensemble des participants,

Remerciements pour la bonne sélection du film.

Film magnifique, les photos, le décor, les enfants etc...

Le film Rotary très apprécié pour la connaissance de l'action.

*_*_*_*_*_*_*_*_

Venarey-Les Laumes

140 élèves ont assisté en avant-première à la projection du film *Louise Violet*, au profit de la recherche sur les maladies du cerveau.

**_*_*_*_*_*_*_



Ugc Talence.

Un grand bravo au Rotaract Bordeaux les Graves et à son Président, pour leur engagement dans l'organisation de cette soirée Rotary Espoir en tête au profit de la recherche contre les maladies du cerveau.

Un vrai succès également avec 150 personnes présentes pour voir l'excellent film , Louise Violet, joué magistralement par Alexandra Lamy..

**_*_*_*_*_*_*_

la projection du film Louise Violet a été à Perpignan un franc succès.

poignante dans un rôle très engagé sur un sujet plus que jamais d'actualité. Quelques yeux mouillés au sortir de la projection dont je fus. Bref, tout le monde était heureux, du bonheur...

***_*_*_*_*_*_*_*_

à La Roche sur Yon: la projection avait lieu hier soir, mais j'avais reçu d'autres avis de clubs du 1510, qui sont convergents,
film unanimement très apprécié, jugé par les cinéphiles comme exceptionnel,
beau thème
beaux personnages
Très beaux paysages,
globalement tous les spectateurs ont bcp aimé toute la soirée, la vidéo de EET, (Espoir En Tête)
tous les cinémas n'ont pas réussi à ouvrir le mur d'image, question de technique je suppose

à La Roche , nous avons une courte présentation, en 30 minutes au début de la séance, du Yoga du rire avec exercice pratique, le rire c'est très bon pour le cerveau,

***_*_*_*_*_*_*_*_

Club de Maisons Laffitte UGC Sartrouville

« c'est un très beau film remarquablement interprété. Bravo à Alexandra Lamy très convaincante dans un registre inhabituel. Le sujet est intéressant pas fréquemment traité au cours de cette période. L'éducation et la transmission des savoirs sont au cœur des préoccupations rotariennes. C'est donc avec bcp de justesse que le film a été sélectionné pour EET. »

***_*_*_*_*_*_*_*_

Rotary Club Montargis-Gâtinais

Un grand merci à tous pour avoir rendu l'action « Espoir en Tête » avec l'avant-première du film Louise Violet, INOUBLIABLE! 🌟 Nous sommes ravis de partager que nos deux séances avec les lycées de l'agglomération montargoise, ainsi que notre séance tout public de vendredi dernier, ont été un véritable succès ! Avec une participation incroyable, nous avons comptabilisé un total de 652 entrées. C'est grâce à votre soutien et votre enthousiasme que nous pouvons soutenir la recherche médicale et offrir de l'espoir à ceux qui en ont le plus besoin.

Un immense merci à tous les participants, partenaires, L'Eclaireur du Gâtinais et bien sûr, à l'équipe du film Louise Violet.

***_*_*_*_*_*_*_*_

Le Rotary Club de La Roche Sur Yon

Présente en Avant-Première ,le film d 'Eric Besnard :

« LOUISE VIOLET »

Dans le contexte actuel de la création cinématographique , ce film étonne .

Privilège, hier au soir 19 Mars 2024 , d'avoir pu assister en Avant-Première à la projection de ce film .

Sur fond de chronique Paysanne, nous sommes en 1889 (bien après la Commune)

C'est la belle histoire d'une femme engagée qui vient « imposer » l'enseignement dans cette campagne profonde, et si rude dans son quotidien. ..Tout le contenu de ce film est remarquable , d'où mon étonnement !!!! L'Histoire , elle est belle . Rugueuse certes mais empreinte d'humanité et de sensibilité. Le choix des interprètes parfait .

Alexandra Lamy, merveilleuse dans le rôle de Louise

Mais mon regard s'est surtout arrêté sur la beauté des paysages et la qualité des prises de vues de ceux-ci .C'était un festival de clins d'œil à l'art pictural Breughel, Vincent Van Gogh, Théodore Rousseau , J.F. Millet. Toutes ces scènes d'intérieur de fermes, toutes ces scènes de travaux des champs, tous ces merveilleux paysages des quatre saisons . Quant aux paysages de neige..... sublimes à faire rêver unpeintre .

Étonnement oui et je me félicite que l'on sache encore regarder la Vie et la nature de cette belle façon poétique.et dans faire un film remarquable. Il faut voir ce « petit » bijou du cinéma Français , à l'esthétique sans égal .Merci au Rotary pour ce privilège partagé .Raphaël Toussaint. 20 Mars 2024

._*._*._*._*._*._*._*

Monsieur Thibaut,

Nous vous remercions sincèrement pour l'opportunité offerte à nos élèves lors de la projection du film Louise Violet en avant-première.

Vous trouverez ci-dessous quelques réactions de nos élèves :

Les effets positifs :

- Louise Violet est vue comme une héroïne : elle aide les parents et les enfants à apprendre à lire et grâce à elle, ils accèdent à l'école ;
- Les rappels historiques faits dans le film ont été appréciés par certains ;
Le combat de Louise Violet pour la gratuité, la laïcité et l'obligation scolaire ;
- Le fait que les filles également aient le droit d'être scolarisées ;
- Le passé de Louise Violet (le décès de ses enfants et de son mari, son passé en prison) qui l'a rendue encore plus forte ;
- Les élèves se sont rendus compte de la chance qu'ils ont de vivre à notre époque (égalité hommes- femmes, gratuité de l'école- simplification des tâches ménagères avec l'invention de la machine à laver- évolution dans la maison avec de meilleures conditions de vie) ;
- Les élèves ont en majorité apprécié le film dans sa globalité, ils ont même exprimé le fait que c'était le mieux de ceux qu'ils ont vu avec le collègue ;

Les effets négatifs :

- Les femmes qui nettoyaient le linge à la main (trop difficile), qui faisaient le ménage, qui n'avaient pas de libertés a pu "choquer" certains élèves qui n'imaginaient pas qu'elles pouvaient subir cela ;
- Emotion de tristesse ressentie par les élèves lors du décès de la maman du maire du village ;
- Les conditions de vie de Louise Violet lors de son arrivée au village : elle vivait dans la grange qu'il a fallu qu'elle nettoie, elle dormait dans la paille pour avoir chaud, personne ne lui parlait même pour dire bonjour, personne ne lui faisait confiance et on la considérait comme une ennemie alors qu'elle était là pour le bien des enfants du village.

Bien cordialement,

Gilles Coffre

Principal du collège Maurice Clavel (0890822k)

9, rue des écoles

89200 Avallon

._*._*._*._*._*._*._*

Carton plein pour l'avant-première de "Louise Violet" en Haute-Loire

Dans la salle du cinéma yssingelais, de nombreuses personnes ont fait partie de l'aventure de près ou de loin. © Julien Vaurillon

Le cinéma de la cité des cinq coqs accueillait une double séance d'avant-première exceptionnelle pour le film tourné en Haute-Loire, Louise Violet.

Après une première séance pleine à Monistrol-sur-Loire où près de 200 personnes étaient présentes vendredi 15 mars, le film *Louise Violet* débarquait au cinéma La Grenette.

Le long-métrage, choisi par le Rotary club comme fer de lance pour son opération Espoir en tête, qui sert à récolter des fonds pour la recherche sur le cerveau, a cette année quelque chose de spéciale. En effet, l'œuvre portée par l'actrice Alexandra Lamy a été tournée en Haute-Loire, du côté de Tiranges ou encore de Saint-André-de-Chalençon. Une aubaine pour les Rotary club du coin. « C'est une énorme saison pour notre club, car il y a beaucoup de personnes qui ont contribué sur le tournage du film », explique Fabrice Petiot, délégué d'Espoir en tête sur le



district 1740. Ce dernier, a même dû programmer une seconde séance le dimanche, après une ruée sur les places du samedi.

Des figurants dans l'assistance

Dans la file d'attente devant le cinéma yssingelais, peu de places restantes pour ceux qui n'ont pas en main la contremarque cartonnée à l'effigie d'Alexandra Lamy vêtue en costume d'époque. Les dernières places s'arrachent et finalement quelques personnes sont refoulées. « Il y aura une séance le 22 mars au ciné Dyke du Puy », indique Fabrice Petiot. Une fois installé dans la salle obscure, le responsable rend hommage aux contributeurs du film. Il y a Claude, barbe imposante, figurant dans le film qui est venu avec toute sa famille pour essayer de s'apercevoir. D'autres ont prêté leur maison, ou encore leurs outils. « On a prêté et aiguisé les faux », glisse une femme en haut de la salle. « Et il n'y a pas eu de mort c'est parfait », répond Fabrice Petiot dans un sourire qui se répand au reste de l'assistance. Près de 280 personnes auront donc assisté à ce que l'on peut appeler des avant-avant-premières, puisqu'il est rare de voir un tel événement si tôt. La sortie nationale du film étant prévue pour le 6 novembre 2024. Ce succès en terres altiligériennes s'explique aisément par le contexte. « Ce n'est pas tous les jours qu'on se voit dans un film », lance un employé du cinéma. « Quand on se voit sur l'écran c'est waouh ! », lui répond un figurant, joignant le geste à la parole.

Julien Vaurillon

*_*_*_*_*_*_*_*_*_*

Je sors de la projection du film que vous avez sélectionné « Louise Violet » Une salle bien remplie , un silence impressionnant... et des félicitations unanimes : un très beau film, bien interprété et plein des belles valeurs que nous souhaitons véhiculer...

Et , en plus de la soirée « officielle » plusieurs matinées pour les scolaires que les clubs locaux soutiennent, avec l'aide de leurs sponsors. Je n'ai pas le chiffre exact , mais il semblerait que nous ayons pu emmener entre 600 et 800 jeunes et leurs accompagnants...

Je n'en ai pas encore le retour... mais ne manquerai pas de vous en faire part

Avec toute mon amitié.

Bernadette Stilhart représentante Espoir en Tête au conseil scientifique FRC

***_*_*_*_*_*_*_*_*_*_*

Rotary Le Havre est à Le Sirius.

Le 22 mars 2024, la projection en avant-première du film Louise Violet a été un succès retentissant. Dans le cadre de "Espoir en Tête" (le financement de la recherche sur les maladies du cerveau), cette projection unique du film s'est faite dans une salle presque complète.

Avant le film, le Professeur Nicolas Heck de l'Université de la Sorbonne a donné une présentation très éducative sur les maladies causées par notre cerveau, et ce qu'ils essaient de faire pour y remédier.

Le film en lui-même, Louise Violet, était un drame très puissant et émotionnel, magnifiquement filmé dans un décor incroyable. Le jeu d'acteur était superbe, et l'intrigue était captivante. Le film sera diffusé à partir de novembre, alors gardez un œil sur les dates de projection.

*_*_*_*_*_*_*_*_*_*

RC Lons le Saunier.

très beau film ,et belle moralité...le jeu des acteurs est poignant.

un grand merci au réalisateur et aux acteurs et beaux messages transmis, école, essayer de devenir quelqu' un en gardant ses valeurs, son courage... BR

***_*_*_*_*_*_*_*_*_*_*

Rotary club de Saint Pierre et Miquelon

Ce dimanche 24 mars, le Rotary Club de Saint-Pierre et Miquelon s'est mobilisé pour Espoir en tête en organisant l'avant-première du film d'Éric Besnard : "Louise Violet", institutrice en 1889 merveilleusement interprétée par Alexandra Lamy.

Je dois vous dire combien nous avons été fiers d'offrir cette avant-première aux membres de la communauté éducative qui étaient dans la salle. Enseignants, élèves et parents étaient représentés et ce film a touché et ému. Un grand merci au public qui a répondu présent

